

**Miguel Méndez Martiáñez (alcalde, PP):**

Nacido el 13 de enero de 1954 en Nuez de Aliste, en el oeste de la provincia de Zamora. Estudió hasta Bachiller Superior, y comenzó a trabajar a muy temprana edad en temas relacionados con el deporte, poniendo su primera tienda de deportes, que se concretaría en la Sociedad Anónima Sport L'Equipe, fundada en el año 1982, dedicada a la venta de artículos de este tipo. En el año 1989 fundó su segunda empresa, Erres Sport S.A. Además de desempeñar la función de gerente de estas dos empresas hasta el año 2003, trabajó como consejero delegado de Induyco Corte Inglés durante más de una década. Además, posee conocimientos de entrenador nacional de fútbol y fútbol sala, y ha ejercido como técnico de instalaciones deportivas, haciendo trabajos para el Instituto Municipal de Deportes de Madrid.

Entró en política en el año 2006 como concejal de la oposición, ganando finalmente las elecciones municipales en el año 2011, y desde entonces desempeña el cargo de alcalde, tras haber renovado la confianza de los ciudadanos en las elecciones de 2015.